



VOYAGE DANS LE MONDE : LES INDIENS

Nous sommes actuellement sur le thème des indiens d'Amérique.

Plusieurs enfants ont rapporté des livres et des objets sur ce sujet.



Le papa d'Edouard a installé un tipi dans la classe. Nous pouvons y jouer seul ou à deux.



Il a également monté un très grand tipi d'indiens dans le jardin de l'école. C'est un vrai, il est magnifique. Nous l'avons observé, voici notre compte-rendu :

« Des grands morceaux de bois servent à tenir le tissu du tipi. Il y en a 9.

Le tipi a une forme de triangle. La maîtresse nous a expliqué qu'on appelait cette forme un cône, comme un cône de glace, mais à l'envers. On rentre par un trou qui a une forme ronde en bas. En haut il y a un trou pour envoyer les signaux de fumée si on fait un feu au milieu du tipi.

Il y a des bâtons plus petits tout autour pour tendre le tipi.

Nous sommes rentrés dans le tipi, nous avons vu le trou en haut. Cela nous a donné envie de dormir dedans. Il y a beaucoup de place, on a pu tous rentrer dedans.

Le lendemain matin nous y sommes retournés avec nos coiffes faites en classe et la maîtresse nous a lu des histoires d'indiens. Nous avons aussi chanté Hani Kouni.

Nous avons adoré aller dans le tipi, la maitresse et Marjorie aussi ! »



Le papa d'Edouard a aussi installé un feu de camp et une tenue d'indien avec des morceaux de bois. On se croit dans un village d'indiens, c'est extra !





Nous avons décoré les vitres de la classe avec des tipis.

